



18 avril 2025

Reconnaissance des parents, outils pour PPP et PL94 sur la laïcité

3. Derniers jours pour participer au programme clé en main pour reconnaître les parents engagés dans nos écoles

Maintenant que les nominations pour la distinction Argent et pour l'Ordre de la FCPQ sont terminées, la FCPQ rappelle qu'il ne reste que quelques jours pour confirmer la participation des comités de parents et des conseils d'établissement aux deux autres catégories de reconnaissance des parents engagés.

Les conseils d'établissement sont invités à confirmer leur participation pour la [distinction Mérite](#), tandis que les comités de parents peuvent [confirmer leur participation](#) et recevoir des rubans de reconnaissance pour leurs parents lauréats de la catégorie Bronze. La date limite pour soumettre les différents **formulaires de participation** est le **30 avril 2025**.

Par cette initiative, la FCPQ souhaite valoriser l'implication des parents dans la vie scolaire, un engagement bénévole qui agit comme un véritable levier pour la réussite éducative et contribue à bâtir une communauté scolaire forte et inclusive.

Tous les détails sur la Semaine nationale de l'engagement parental en éducation (SNEP) et sur le programme de reconnaissance sont disponibles [ici](#).

2. Des outils pour mettre en place des PPP

La Fédération des centres de services scolaires du Québec (FCSSQ) a tenu cette semaine [l'événement Passions pour tous !](#), portant sur les projets pédagogiques particuliers (PPP) au secondaire. Tous les acteurs intéressés par la mise en œuvre de PPP, soit le personnel et les gestionnaires scolaires, les parents et les partenaires, étaient conviés.

À cette occasion, la FCSSQ a rendu disponible [deux outils d'information et d'aide au développement](#) portant sur les principes directeurs des PPP et sur les frais et mesures budgétaires disponibles.

Pour rappel, le développement de nouveaux PPP fait partie des orientations du [plan stratégique du ministère de l'Éducation](#).

1. La FCPQ porte la voix des parents engagés sur le projet de loi 94

La Fédération des comités de parents du Québec portera la voix de ses comités de parents membres en commission parlementaire mardi le 22 avril à 16h05 sur le [projet de loi 94, Loi visant notamment à renforcer la laïcité dans le réseau de l'éducation et modifiant diverses dispositions législatives](#). Il sera possible de visionner la commission [en direct sur le site web de l'Assemblée nationale](#).

Lors de la première journée de consultation du 10 avril, le ministre de l'Éducation a confirmé qu'il resterait ferme sur les grands principes de son projet de loi et qu'il n'y aurait pas d'interdiction de port de signes religieux pour les élèves. Pour lire l'article de la Presse canadienne résumant les interventions des groupes entendus, [cliquez ici](#).

Pour consulter l'horaire détaillé des consultations particulières sur ce projet de loi, [cliquez ici](#).